

Putzaktion mit vielen Helfern auf dem Friedhof

Freude über große Beteiligung

BETHELN ■ Unmengen von Laub galt es, zu beseitigen, Hecken und Büsche wurden geschnitten. Zudem wurden sogar kleine „Lichtblicke“ für das kommende Jahr in Form von Narzissen und Krokussen eingepflanzt. Der Kirchenvorstand der Gemeinde Betheln hatte zum Herbstputz auf den Bethelner Friedhof eingeladen – und zahlreiche Helfer waren mit Harken, Rechen, Schubkarren und Heckenscheren der Einladung gefolgt. „Wir machen das jetzt zum dritten Mal. In diesem Jahr haben wir den Termin so gelegt, dass die Bäume hier auf dem Friedhof auch tatsächlich schon ihr Laub verloren haben“, informierte Betina Behring-Niehoff, Vorsitzendes des Kirchenvorstandes.

Mit viel Frauen- und Männerkraft wurde binnen einiger Stunden der Friedhof von Laub und Ästen befreit und im Anschluss wartete auf alle Helfer ein gemeinsames Frühstück als „Danke schön“ für die Unterstützung. ■ fri



Der Kirchenvorstand der Gemeinde Betheln hat zum Herbstputz auf den Bethelner Friedhof eingeladen – und zahlreiche Helfer sind mit Harken, Rechen, Schubkarren und Heckenscheren der Einladung gefolgt. ■ Foto: Fritzsche